



## **PROYECTO DE RESUELVE**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN**

#### **RESUELVE**

Declarar de interés de esta Honorable Cámara al evento “Somos Pymes Summit”, a realizarse el 20 de Marzo del corriente en la ciudad de Rosario, por su contribución al crecimiento económico y social del país, particularmente en el fortalecimiento del sector PyME, pilar fundamental de nuestra economía y motor de la generación de empleo e innovación.

**FIRMA: DIPUTADA MÓNICA FEIN**  
**ACOMPaña: DIPUTADO ESTEBAN PAULÓN**



## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Por el presente proyecto de resolución solicitamos a la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la declaración de interés del evento “Somos Pymes Summit – Rosario 2025”, a celebrarse el 20 de marzo de 2025 en el Centro de Convenciones Puerto Norte de Rosario.

Creemos fundamental reconocer la trascendencia del mencionado encuentro, y su contribución al crecimiento económico y social del país, particularmente en el fortalecimiento del sector PyME, pilar fundamental de nuestra economía.

Las PyMEs, motor de la generación de empleo y la innovación en nuestro país, tienen un rol estratégico y fundamental para la dinámica económica y social de nuestro país. Representaron el último año aproximadamente el 99% de las unidades productivas del país y generaron alrededor del 70% del empleo privado, lo que equivale a más de 7 millones de puestos de trabajo. Además, se estimó que contribuyeron con cerca del 40% del Producto Bruto Interno (PBI) argentino.

Al mismo tiempo, podemos observar un gran amesetamiento en el sector: hace 15 años que las PyMEs no crecen en términos de generación de empleo. En 2023 el empleo PyME se encontraba 13,7% por encima de 2008, mientras que en ese lapso la población argentina creció un 17%. También la pérdida de competitividad se verifica luego en la



pérdida de capacidad exportadora: de las 14.500 PyMEs que sí exportaban en el año 2007, en 2023 hay 5.600 PyMEs (el 40%) que ya no lo hacen.

El "Somos Pymes Summit" se propone abordar precisamente estas dificultades, ofreciendo a los participantes las herramientas necesarias para navegar con éxito este panorama cambiante.

El evento, con su enfoque en la capacitación y el desarrollo de herramientas para más de 350 empresarios PyMEs, se presenta como una iniciativa crucial en un contexto económico y político complejo, para un sector que enfrenta desafíos significativos que requieren respuestas ágiles y adaptadas a las nuevas realidades.

La agenda del "Somos Pymes Summit – Rosario 2025" se centra en temas de vital importancia para el desarrollo y la supervivencia de las PyMEs argentinas.

El acceso al financiamiento, un desafío persistente para muchas empresas, se abordará de forma exhaustiva, proporcionando información crucial sobre las diferentes opciones disponibles y las mejores estrategias para acceder a ellas.

En un mundo cada vez más digital, el evento dedicará un espacio importante al E-commerce y al marketing digital, capacitando a los participantes en el uso estratégico de las herramientas digitales para mejorar su visibilidad, llegar a nuevos mercados y optimizar sus ventas. Asimismo, se abordará la utilización de herramientas digitales para la gestión interna de las PyMEs, optimizando procesos, mejorando la eficiencia y reduciendo costos. Este enfoque práctico y orientado a la acción se complementa con la presentación de casos de éxito, mostrando ejemplos concretos de cómo otras PyMEs han superado desafíos similares y logrado un crecimiento sostenible.



La inclusión de una jornada de networking permitirá a los participantes establecer contactos valiosos, generar sinergias y colaborar en la construcción de un ecosistema empresarial más fuerte y conectado.

La presencia de destacados economistas y analistas políticos, como Damián Di Pace y Carlos Pagni, otorga un análisis profundo y multifacético de la coyuntura económica y política actual. Su experiencia y conocimiento permitirán a los participantes comprender el contexto en el que operan sus negocios, anticipando tendencias y adaptando sus estrategias a las posibles variaciones del mercado.

Este enfoque integral, que combina la capacitación técnica con el análisis contextual, es fundamental para dotar a las y los empresarios PyMEs de las herramientas necesarias para tomar decisiones estratégicas acertadas.

La declaración de interés de la Cámara de Diputados no solo reconocerá el valor del "Somos Pymes Summit – Rosario 2025", sino que también contribuirá a la promoción de políticas públicas que favorezcan el desarrollo del sector PyME.

En un contexto de creciente incertidumbre económica, el fortalecimiento del sector PyME es esencial para la estabilidad y el progreso del país.

Por lo expuesto, solicitamos a los miembros de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la declaración de interés del evento "Somos Pymes Summit – Rosario 2025", considerando su innegable contribución al desarrollo económico y social del país y su vital importancia para el fortalecimiento del sector PyME argentino.

**FIRMA: DIPUTADA MÓNICA FEIN**  
**ACOMPAÑA: DIPUTADO ESTEBAN PAULÓN**

